
 
Lettre de remerciements 

 

BD/vb/02/28/094 
Caluire, le 28 février 2024 

 
Mesdames, Messieurs, cher-e-s Ami-e-s,  
 
Nous avons candidaté pour la reprise de L’Ehpad Beausoleil à Miré dans le département du Maine-et-Loire. 

 
Le Tribunal Judiciaire d’Angers nous a fait connaître hier que notre candidature était retenue ; nous ne vous 
cacherons pas notre satisfaction. 
 
Il y a trois ans, le Père Paul-Alain Rochon, bénédictin à la Communauté de Solesmes, nous interrogeait sur 
notre possibilité d’apporter un accompagnement à l’Ehpad Saint-Raphaël, propriété de l’association Saint-
Michel présidée par M Fabien Lorne. 

 
Il me souvient du premier appel téléphonique du Père Rochon alors que j’étais à l’Abbaye bénédictine de Belloc 
en vue de nous investir sur ce site, ce qui est chose faite, avec le projet très avancé d’offrir 31 appartements 
sociaux à destination plus particulièrement d’aides-soignants, auxiliaires de vie qui, sur ce territoire du Pays 
Basque, trouvent difficilement à se loger à des coûts cohérents avec leurs revenus. 
 
L’Ehpad Saint-Raphaël d’une capacité de 40 chambres sur le territoire de la Sarthe est à ¼ d’heure de l’Ehpad 

Beausoleil qui comprend 73 lits dont 17 en unité pour personnes désorientées. La pertinence de ce 
rapprochement, qui n’a pas échappé au Tribunal, sécurise les deux entités. 

Mes premiers mots seront des remerciements à :  

 Guy de Durfort qui nous a mis en lien avec Yves-Marie Herrou, avocat, qui a fort bien présenté et défendu 
notre cause,  

 Xavier Le Conte, Président de l’Ehpad Saint-Raphaël et sa Directrice, Claire Mounoury, tous deux mettant 
en exergue la pertinence de la candidature d’H&H Soin, 

 Pauline Desroche, Victorie Perrier, Charles Guibert, Nicole Debru, Sabrien Morel, au sein d’H&H Soin et 
de EHD, 

 Marc Harounyan, notre correspondant à la Société Générale, sensible à sa disponibilité. 
 
Je ne saurais oublier l’autorité morale dont jouit H&H Maine-et-Loire auprès des Collectivités locales sur ce 
territoire ; elle n’est pas étrangère à ce résultat.  
 
Aussi, une copie de ce courriel est adressée à son Président, Denys Fernbach qui, depuis bientôt un an, en 

concertation avec la Prieure Générale des Bénédictines et Mme Ariane Chabert, s’entretiennent avec le CHU 
d’Angers, comme il me fut donné de l’évoquer au Président du Tribunal, observant que cette relation lui 
apparaissait opportune.  
 
H&H Soin, deuxième pôle du Mouvement, trouve désormais sa place dans la capitale angevine.  
 
François-Daniel Veaudor, Président d’H&H Sarthe-Mayenne est aussi destinataire de ce mail.  

 
Le développement de ce pôle médico-social est directement impacté par les porteurs de parts qui investissent 
au sein de la SCIC EHD et les acteurs de l’épargne salariale solidaire sans lesquels rien ne serait possible.  
 
Je voudrais remercier tout particulièrement Marie-Odile Leparmentier qui, victime d’un AVC, est en retrait 
sans pour autant quitter le Mouvement. Il y a 22 ans, elle accompagnait la création de l’association La Pierre 
Angulaire, devenue H&H Soin. Sans son soutien, cette activité n’aurait pas vu le jour. Nous étions deux ; 

aujourd’hui, c’est plus de 3 000 personnes qui participent à cette activité du soin et du prendre soin.  
 
Le Mouvement Habitat et Humanisme est né d’une volonté magnifiquement partagée de ne pas se laisser 
habiter par le fatalisme et la facilité mettant assurément à distance la chance d’un autrement. Notre mission 
est d’être là auprès de ceux que la vie blesse. Conscients que ce que nous réalisons est dramatiquement 
insuffisant, nous n’abandonnerons pas « notre petite embarcation » nommée Habitat et Humanisme ; elle nous 
conduit vers ceux qui attendent, espèrent. Puissions-nous ne pas trop les décevoir.  

 


